



Postulat 350

Eingang Stadtkanzlei: 31. Oktober 2019

Infrastruktur der Tribschen-Badi auf aktuelle Bedürfnisse überprüfen

Die städtischen Badeanlagen erfreuen sich konstant hoher Beliebtheit bei den LuzernerInnen. Damit die Badeanlagen attraktiv bleiben, ist es notwendig, dass die Infrastruktur laufend überprüft wird und die Anlagen kontinuierlich auf die Bedürfnisse der Bevölkerung angepasst werden. Deshalb wird konsequenterweise zum Beispiel das Waldschwimmbad Zimmeregg in den nächsten Jahren umfassend erweitert und saniert.

Die PostulantInnen stellten in den vergangenen Sommersaisons fest, dass die Infrastruktur der Tribschen-Badi bisweilen an ihre Grenzen stösst. Dies insbesondere bei den Anlagen der Gastronomie und der kinderspezifischen Spiel- und Planschräume.

Die PostulantInnen bitten den Stadtrat zu prüfen, ob die Anlagen der Tribschen-Badi noch den heutigen Bedürfnissen entsprechen. Zu diesem Zweck wäre es sehr wünschenswert, dass neben der Hallenbad Luzern AG und deren MitarbeiterInnen die NutzerInnen der Tribschen-Badi befragt werden.

Claudio Soldati, Adrian Albisser und Nico van der Heiden
namens der SP/JUSO-Fraktion